

# 2月 園だより

- <教育目標> ・元気に遊ぶ子ども  
・豊かに感じる子ども  
・考え工夫する子ども

R7. 1. 31 文京区立本駒込幼稚園



## 表現する活動を通して

主任 高島 寛子

朝夕は特に厳しい寒さを感じる季節となりました。その寒さの中でも日向に立つと、太陽のぬくもりに癒され、清々しい気持ちになります。先日、幼稚園の正門にあるクロガネモチを見上げると、鳥たちが集まり、太陽のぬくもりを受けながら実をついばみに来ておりました。本駒込幼稚園は自然を通していろいろな季節の発見があります。

幼稚園では、発表会に向けて各クラス取り組んでいます。園内は元気な歌声が響いたり、楽器が鳴っていたりしてとても賑やかです。劇の取り組みもとても楽しそうです。ちゅうりっぷ組は、教師との触れ合いを楽しみながら自分なりに動きを出しています。さくら組は、好きなお話の中から自分たちのやってみたい役になって教師や友達と劇ごっこを楽しんでいます。すみれ組は、教師も交えてみんなで話し合いながら劇のお話を創るところから始まっています。友達と意見を合わせながらいろいろなアイデアが飛び交っており、とても活気があります。

歌、楽器、劇…どの取り組みも、教師は子どもたちの表現したいことやイメージを大切にしています。子どもたちが安心して自分なりのイメージを表現できるように、教師はこれまで、子どもたちの発想や動きを一つ一つ受け止めてきました。教師や友達との信頼関係に支えられた毎日を過ごしてきた子どもたちの表現やイメージは、とても伸び伸びとしています。発表会当日は、そんな本駒込幼稚園の生き生きとした子どもたちらしい姿を観ていただけたら幸いです。

3学期もちょうど折り返しとなりました。進級や就学を見据えながら引き続き子どもたちの気持ちに共感し、残り少なくなりつつある毎日を大切に過ごしていきたいと思えます。どうぞよろしく願いいたします。

